

Tennis

Nächster deutlicher Sieg für Nördlinger Tennissenatoren

Mit einem deutlichen 5:1-Erfolg sind die Nördlinger Tennis-Oldies aus dem schönen Bad Wörishofen wieder ins Ries zurückgekehrt. Die sehr schön im Kurpark gelegenen Tennisplätze veranlassten die Nördlinger, möglichst lange darauf zu verweilen. Nur Helmut Meyr wollte sich der sommerlichen Hitze nicht länger aussetzen und siegte mit 6:3, 6:2. Hermann Offinger konnte dank des ausgeprägteren Siegeswillen sein Marathonmatch mit 6:4, 4:6, 10:5 beenden. Mit Geduld und dem längeren Atem entschied Helmut Stiller seine Begegnung mit 6:3, 6:2 für sich. Einem sehr beweglichen, geduldig spielenden Gegner musste Helmut Deubler den Siegpunkt überlassen (5:7, 4:6). Eine Zitterpartie lieferte das Einserdoppel Meyr/Offinger ab: Trotz der Hitze mussten sie über die volle Distanz und siegten mühevoll 6:3, 4:6, 10:6. Die Paarung Stiller/Deubler hatte wesentlich weniger Mühe ein 6:3, 6:2 zum Endstand von 5:1 einzufahren. (AZ)

15.06.23